
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月７日（土）・１４日（土）の

両日、本校において平成２９年度の

一日体験入学が実施され、多くの中

学生のみなさんに参加していただき

ました。当日は江陵高校の学校紹介

から一日体験入学がスタートし、そ

の後は各部活動ごとに分かれてクラ

ブ体験をしてもらいました。福祉科

はよさこいの演舞や実技体験など、

趣向を凝らしたものを実施し、大変

好評でした。参加して下さった中学

生のみなさん、ありがとうございま

した。 

 

 

◆看護師を目指した理由は？ 

小さい頃、父が入院した際に看護師の方が、私に親身に寄り添って 

くださり、心から安らぐことができました。そのことをきっかけに私 

も困っている人を支えられるような看護師になりたいと思うようにな 

りました。 

◆福祉科で学んだことがどのように役立っていますか？ 

高齢者の方との関わり方や病気の症状を学んでいたことが特に役立 

っています。実習で実際に利用者さんと関わらせて頂いたことで病気 

の症状のイメージをしながら授業を受けることができ知識がより身に 

ついていると感じています。 

◆高校時代何を学んでおくべきですか？ 

 １つ１つの教科をより深く勉強しておけばよかったと思いました。 

専門学校でも英語や物理などの教科があるので、高校の内に基礎的な 

部分を身につけておくと良いと思います。 

◆看護学校の雰囲気はどうですか？ 

 指導はとても厳しいですが、同じ目標を持って一人ひとりが一生懸 

命看護と向き合っているのでとても自分を成長させてくれる環境です。 

 



〇平成 29 年度 就職内定先一覧 

〈福 祉 科〉 

社会福祉法人 幕別町社会福祉協議会・社会福祉法人 幕別真幸協会・社会福祉法人 光寿会・社会福祉法人 清水旭山学園 

社会福祉法人 普仁会・社会福祉法人 真宗協会                             

〈普 通 科〉 

札幌トヨタ自動車(株)・中札内農業協同組合・北海道旅客鉄道株式会社・マテック(株)・十勝三菱自動車販売(株) 

パナソニックエクセルプロダクツ(株)・社会福祉法人 清水旭山学園・東日本ハウジング・(株)北海道フーズ 

帯広信用金庫・忠類農業協同組合・(株)北海道ホテル・北見信用金庫・(株)大成塗装工業・帯広スバル自動車(株) 

横浜冷凍(株)・(株)ホンダクリオ帯広・(株)三協板金工業・(株)エイムカンパニー・三和鋼建・六花亭製菓(株) 

ハート歯科クリニック                                       （順不同） 

〇平成 29 年度 進学合格先一覧 

▼大学・短期大学：北陸大学・拓殖短期大学                              

▼専門学校：札幌ビジュアルアーツ専門学校・東京スウィーツ&カフェ専門学校・札幌医療リハビリ専門学校 

帯広コア専門学校・札幌ブライダル&ホテル観光専門学校・大原法律公務員専門学校・北海道理容美容専門学校 

総合学園ヒューマンアカデミー札幌校・愛犬美容専門学校・北海道美容専門学校エステティックビューティー札幌 

エコール辻東京・野口観光プロフェッショナル学院・札幌科学技術専門学校・千歳日本航空専門学校 

北海道ハイテクノロジー専門学校・吉田学園情報ビジネス専門学校・青山建築デザイン専門学校      （順不同） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

    

    

 

今年で 2回目の開催となる北海道地区 

高校生介護技術コンテストに本校福祉科 

浦島実由さん（池田中）、小林史佳さん 

（南町中）、奥山優妃さん（緑園中）が出 

場しました。 

コンテストの結果は第３位という好成績 

を収めることができ、次年度に向け期待 

が出来る結果となりました。 

 介護実習の総まとめを１・２年生や施設の職

員の方へ発表する実習報告会が札内コミュニ

ティプラザで行われました。 

 全６グループによる発表が行われ、それぞれ

今までの体験や学びをパワーポイントにまと

め、発表していました。3 年生の牛尾七海くん

（幕別中）は、「今回の報告会を通して、自分

自身学びを深める事が出来ました」と実習報告

会を振り返っていました。 


